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上接 06 版
　　曾作为项目财务人员的韦
学贵称，他也讲不清楚这个
事情，当年曾参与该项目及转
账事件的所有人员都被桂林市
公安局象山分局办案人员问过
话，做过笔录，所以办案部门
对这件事很清楚，建议媒体向
他们了解。
　　原分管公司法务的副总经
理张启初回复记者，他已经退
休了，具体情况可以去财务部
门了解。
　　桂林三建原财务科长沈鹤
兵也称，他已退休多年，而
且这件事时间过去太久，他也

不太记得当时的情况。桂林三
建财务科长梁丽萍的电话打通
后，一直显示正在通话中。该
公司上届财务总监袁素珍的手
机则一直处于关机状态。
　　防城港小区二期的实际施
工人和防城港分公司负责人的
电话，也一直无人接听。
　　一位不愿透露姓名的承包
商对记者称，后来用来平账的
500 万元是甲方打给项目的工
程款，属于项目部的钱，是借
给桂林三建用的。至于之前的
那 3950 万元是谁安排转给三
建劳务，三建劳务又转给杨晓
敏私人账户，杨晓敏又把 500
万元转入邓瑶的私人账户，邓

瑶又转给上海兴和开发公司，
兴和又转给三建，如此转了八
次，从而产生了 3950 万元的
流水过程，他则表示并不知情，
也没有在转账单上签过字，是
后来问题出现以后需要整理账
目的时候才知道的。“后面是
没办法签了一笔，大概是 300
万吧，说是甲方要付什么贷款
利息，然后从工程款里支出的，
之前那么大的一笔我们是没有
签过的。”
　　该承包商称，当时他们才
刚刚进场，还没有工程款打进
来，是 2015 年阳历一二月份
时才收到第一笔 1200 万元的
工程款，在此之前根本不清楚

3950 万的事情。而对于三建
来说，早在 2014 年，他们就
已经收到甲方 3500 万元的工
程款了。
　　“要说他们的财务管理有
多那个，那个 3950 万里面其
中有一笔都不是三建的人，是
甲方的人签了字他们就把钱转
出去了，好像是 250 万吧，这
个管理本身就是一塌糊涂。”
有承包人称，三建一方面让他
们配合把账目做好，他们根本
就没有什么财务审核，都是乱
来的，正常的转账没有一个完
备的手续怎么可以把钱转给人
家。
　　一位承包商称，后来他了

解到，原来三建自己曾借给上
海兴和 200 万元。2014 年，
广西和一打了 3500 万元工程
款到项目部，其中 200 万元被
三建默认为是上海兴和的还
款，还有3000万元被转走了，
剩下的 300 万元可能是三建公
司自己用了。“仅这 3500 万
都说不清，我们后面只知道有
这笔钱进来，但是项目部看都
没看到，所以三建的问题也是
一大堆，而且问题还都是他们
自己造成的。”
　　华夏早报 -灯塔新闻将继
续关注此事，发回最新报道。
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